

BENDICION. Fano, Italia, agosto 13 (UPI). - El Papa Juan Pablo II imparte su bendición desde la cubierta de un barco pesquero, luego de oficiar una misa masiva para unas 100,000 personas, sobre una plataforma flotante en este puerto del Mediterráneo

Con Discordias Instalan Nuevo Parlamento Israel

JERUSALEN agosto 13 (AP).— El nuevo Parla-mento fue instalado hoy en una ceremonia empañada por un caldeado intercam-bio verbal entre Meir Kahane, que propugna la su-premacía judía, y legisla-dores pro árabes.

Mientras el Presidente

Chaim Herzog instaba en un discurso a la tolerancia,

en el exterior del edificio unos 2,000 manifestantes protestaban por la elec-ción de Kahane y los proyectos de ley de los partidos religiosos podrían alterar la relación entre religiosos seglares

Los incidentes con Kahane se iniciaron cuando se

-Favor pase a la página 15.

FAO Prevé Ligero Aumento en la Demanda de Azúcar

ganización de las Naciones Unidas para la Alimenta-ción y la Agricultura "FAO" prevé un ligero aumento de 700,000 tonela-das en la demanda mundial de azúcar de este año según un informe publicado en esta capital.

Sin embargo, en su infor-

SANTO DOMINGO, me la "FAO" prevé una agosto 13 (EFE).— La Or-ganización de las Naciones del dulce en Estados Unidel orden del 4 por

ciento.
El informe señaló que los precios del azúcar se mantuvieron bajos en mayo y junio, y puso como ejemplo que el 8 de junio pasado el precio de la Or-

-Favor pase a la página 23.

Fuerza Armada Alemana Usaría Armas Atómicas

madas germano-occiden-tales adolecen de "graves carencias", que obligarian a la Alianza Atlántica, en caso de ataque, ante la superioridad enemiga, a recurrir muy pronto a sus armas nucleares.

La dramática advertencia estrategia denominada "respuesta flexible"

BONN, agosto 13 está contenida en un infor-(EFE).— Las fuerzas ar-madas germano-occiden- ral inspector de la "Bun-tales adolecen de "grayes" (FF.AA.), Wolfgang Altemburg, que publicará en su próximo número el semanario ale-

mán "Der Spiegel".

Altemburg denuncia en su informe la falta de modernos medios de recono-

Favor pase a la página 32.

Resumen mundial

Barco Soviético Afectado por Mina

LONDRES, agosto 13 (UPI).— la firma asegura-dora Lloyds dijo hoy que ha recibido informes de que un barco soviético chocó con una mina en el Mar Rojo,

en el último incidente de ese tipo en el área. Es la segunda vez que una embarcación soviética ha sido dañada por minas y esto eleva a 17 el número de barcos afectados.

Se Casa la Hija de Reagan

LOS ANGELES, agosto 13 (AP). - El reverendo Donn Moonaw, quien unirá mañana en matrimonio a Patti Davis, hija del Presidente Ronald Reagan, con el instructor de yoga Paul Grilley, dice que "será una ce-remonia muy espiritual y elevada" con votos tradi-

'Será un servicio nupcial muy devoto, meditativo y

-Favor pase a la página 32



COMPROMISO. Jerusalén, Israel, agosto 13 - El líder laborista Shimon Peres, se dispone a prestar juramento ante el Parla-mento israelí, con lo que asumió el dificil compromiso de for-mar gobierno antes de quince días.

La Bolsa con un Cierre Mixto

NUEVA YORK, agosto 13 (UPI).— La Bolsa tuvo resultados mixtos en la sesión más lenta de las dos últimas semanas de Wall

El promedio industrial Dow Jones bajó 9 puntos a media jornada, después de caer 5,96 el viernes para ganar 1.99 y cerrar a 1,220.08.

El Dow, que ganó 16.01 la semana pasada, ha subido 131 puntos, un 12 por ciento, en menos de tres semanas desde el 24 de julio, después de una baja de

El indice de la Bolsa de Nueva York bajó 0.06 para cerrar a 95.02 y el precio promedio de una acción bajó dos centavos.

PRECIO DOLAR Y ORO

LONDRES, agosto 13 (UPI).— El dólar subió hoy en los mercados euro-peos, mientras que el precio del oro bajó.

En Londres, el oro cerró

-Favor pase a la página 15.

Más Helicópteros de E.U. Llegarán a El Salvador

WASHINGTON, agosto ción Reagan. 13 (EFE).— Estados Uni-dos enviará en los próximos días un total de diez helicópteros al ejército salvadoreño, que permiti-rán reforzar su poderío frente a los ataques de la guerrilla anunciaron hoy fuentes de la Administra-

Tres Muertos v 57 Heridos al Descarrilar Tren Alemán

HEILBRONN, Alema-nia Occidental, agosto 13 (AP).— Los investigado-res descartaron hoy que un sabotaje causara el desca-rrilamiento de un tren expreso, en el que murieron tres personas y resultaron heridas 57.

La policía regional dijo que la investigación sobre el accidente de anoche quedó centrada en averiguar si el maquinista recibió aviso de disminuir la velocidad en la zona de Heilbronn, a 50 kilómetros al norte de Stuttgart, don-de se descarrilaron los nueve coches del tren. Reparaciones en la via

obligaron a efectuar un desvio al expreso nocturno Stuttgart-Kiel, que poco antes de llegar a Heilbronn descarriló, dijo en una conferencia de prensa el di-rector de los ferrocarriles regionales de Stuttgart,

La aprobación por parte del Congreso de conceder una ayuda militar suple-mentaria de 70 millones de mentaria de 70 millones de dólares al gobierno de José Napoleón Duarte permiti-rá el envío inmediato de pertrechos militares y equipo médico. Igualmente la nueva partida monetaria, que fue

aprobada el pasado vier-nes por la Cámara de Representantes, facilitará la continuación de el adiestramiento de las fuerzas regulares salvadoreñas por instructores norteame-

Varios asesores del Presidente Reagan manifesta-ron a "The New York Ti-mes" que los 70 millones de dólares concedidos por el Congreso ayudarán de-cisivamente a hacer frente a una posible ofensiva rebelde

La partida será suficiente para desarticular la campaña que la guerrilla prepara para las próximas semanas, s esas fuentes. según dijeron

Imposible Reunificación de Alemania Dice Kohl

BONN, agosto 13 (EFE).— El Canciller fe-deral alemán, Helmut Kohl, subrayó hoy la fideli-Adoli, subrayo noy la fideli-dad del gobierno de Bonn al tratado germano-so-viético de no agresión de 1970 que declara, además, inviolables las fronteras establecidas después de la Segunda Guerra Mundial.

Al conmemorarse el 14 aniversario de ese tratado, base de la "Ostpolitik" (política de diálogo con el este) de la coalición socialdemócrata-liberal, el cristianodemócrata Kohl re-chazó las últimas críticas de Moscú al "revanchis-

Húndese Barco Español y Mueren 27 Tripulantes

LAS PALMAS, España, gosto 13 (UPI).— Un baragosto 13 (UPI).— Un bar-co pesquero español azotado por una fuerte tempes tad se hundió al nordeste de la costa de Marruecos, muriendo 27 de los 28 tripulantes, informaron hoy las autoridades

El único sobreviviente

logró salvarse perdiéndose a un salvavidas, señaló el informe oficial.

Todo lo que quiero hacer ahora es encerrarme en un cuarto y dejar que salgan las lágrimas'', dijo José Martin Lozano, el sobreviviente de la tragedia

-Favor pase a la página 23.

Secretario de ONU

Pide Preparación Ante el Crecimiento Demográfico

(UPI). - El Secretario General de las Naciones Uni-das, Javier Pérez de Cué-llar, advirtió hoy que deben adoptarse medidas urgentes para enfrentar el inevitable crecimiento de-mográfico dentro de los

límites impuestos por los recursos disponibles. Pérez de Cuéllar habló ante 3,000 delegados de 149 países asistentes a la Conferencia Internacional de

13 Población, que concluirá mañana en esta capital con un día de atraso debido a la prolongación del deba-

> La conferencia, organi-La conferencia, organi-zada por las Naciones Uni-das, analiza 91 recomenda-ciones para la aplicación futura del Plan de Acción Mundial para la población, aprobado hace una década en Bucarest.

"Sabemos que el creci-miento de la población es

inevitable y dentro de cien años su volumen será casi el doble del actual. Es esta una realidad terrible a la que se debe hacer frente desde ahora", dijo Pérez de Cuellor de Cuéllar.

La población actual del mundo es de 4,700 millones de personas, para el año 2000 aumentará a 6,100 millones y al concluir el pri-mer cuarto del próximo si-

-Favor pase a la página 19



ACCIDENTE FERROVIARIO. Heilbronn, Alemania Occ., agosto 13 (AP).— Restos del tren expreso Stuttgart-Hamburgo que se descarriló hoy, con un saldo de 3 muertos y 57 heridos. El accidente se debió a que no se recibió aviso de reparaciones en la vía.